

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Collégiale Saint-Pierre-le-Puellier
Du 9 juin au 26 août 2018

Exposition de Charlotte de Maupeou

Organisée par la Ville d'Orléans et proposée par Gil Bastide et Ludovic Bourreau, co-commissaires, l'exposition Charlotte de Maupeou propose, du 9 juin au 26 août 2018, de (re)découvrir le travail de l'artiste diplômée de l'École Nationale Supérieure des Beaux-Arts de Paris et qui a étudié au Royal College de Londres.

Le travail de Charlotte de Maupeou se situe entre peinture et arts plastiques. Elle propose des œuvres en deux et trois dimensions : autoportraits très grands formats ou encore réinterprétations de toiles de maîtres (Manet, Courbet, Vermeer, Hals ou Vélasquez). Elle colle, cloue, bricole, ose des couleurs fluorescentes, joue avec la matière et la texture donnant ainsi un aspect contemporain à ses réinterprétations. Au cœur des œuvres de Charlotte de Maupeou, il y a le cycle de la nature. Paysages, cabanes de pêcheurs, grandes fleurs ou encore son chien de chasse dans de verdoyants bords de rivière : elle offre aux visiteurs une plongée sensorielle dans un espace d'évasion et de liberté. Les figures féminines sont également indissociables de son travail. Après la réalisation de portraits de créatrices et femmes d'artistes comme Niki de Saint Phalle, Sonia Delaunay et Louise Bourgeois, elle se livre désormais davantage dans de grands autoportraits, pour la première fois présentés à l'occasion de cette exposition à la Collégiale Saint-Pierre-le-Puellier.



EXPOSITION
du 09 juin au
26 août 2018

CHARLOTTE de MAUPEOU
Collégiale Saint-Pierre-le-Puellier - Orléans

www.orleans-metropole.fr #OrleansMetropole
OUVERTURE DU MARDI AU DIMANCHE DE 14H À 18H
FERMETURE LES LUNDIS ET JOURS FÉRIÉS

Gil Bastide
GALERIE

 **Orléans**
Mairie



A propos de Charlotte de Maupeou

Charlotte de Maupeou est née en 1973, elle vit et travaille à Courdemanche, dans la Sarthe. Elle a étudié au Royal College of Art de Londres et à l'École Nationale Supérieure des Beaux-Arts de Paris dont elle est diplômée. Elle a également été membre de la Casa de Velázquez à Madrid. Ses œuvres ont notamment été exposées à New-York, Madrid, Londres, Paris, Ahlen (Kunstmuseum), Nantes, Saumur (Centre d'Art Contemporain Bouvet-Ladubay, ainsi qu'à Tours (Galerie Olivier Rousseau).

Exposition : Charlotte de Maupeou

Collégiale Saint-Pierre-le-Puellier

Cloître Saint-Pierre-le-Puellier à Orléans - 02.38.79.24.85

Du mardi au dimanche de 14h à 18h, fermeture les lundis et jours fériés

Accueil des groupes sur réservation du mardi au vendredi, en matinée

www.charlottedemaupeou.fr

www.orleans-metropole.fr

